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CONSEIL D’ÉCOLE 
MARDI 15 JUIN 2021 

 

Directeur et présidence de séance : Sophie ALIDRA (CM1) 

IEN : Florence Ducasse 

 

Parents élus : 

Pour la FCPE :   

Delphine BRUNETEAU 

Laura COURAULT 

 

Pour l’AIPE :     

Maryse LE SEAC’H 

Bénédicte CUISSET 

Marjorie COURTEAUX 

Isabelle BRYLSKI 

 

Périscolaire : Emilie Le Magny et Sandrine Serin 

Enseignants : 

- Karine BONTA (CP) 

- Marie LOMBARD (CE2) 

- Maryse LABAYSSE (CE2) 

- Jean-Luc MOTCHAN (CE1) 

- Sandra ROUGIER (CP-CE2-CM1) 

- Fabienne CHAMPENOIS (CM2) 

 

 

 Mairie : Mme Golliot 

 

Ordre du jour 

1. Point cantine, périscolaire 

2. Points RASED 

3. Effectifs 2020-2021 

4. COOP : Bilan de l’année 

5. Projets 

6. Travaux et équipement : 

a. Point sur le plan numérique 

b. Point sur les travaux du gymnase Delaune 

c. Projet de végétalisation de la cour de l’école 
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1 POINTS PÉRISCOLAIRE ET RESTAURATION 

Emilie Le Magny est directrice adjointe jusqu’au 6 juillet. Elle part ensuite sur un autre groupe scolaire. 

C’est Sandrine Serin qui prend le relais et qui sera directrice du périscolaire et centre de loisirs de Gide à 
partir de la rentrée de septembre. 

A la cantine, les enfants ont maintenant 2 choix au niveau du dessert, afin de limiter le gaspillage qui avait 
été constaté auparavant. La quantité de chaque dessert proposé aux enfants est organisée de façon à ce que 
le premier et le deuxième service puissent bénéficier du double choix. 

Des pique-niques sont prévus lundi 5 juillet pour le premier service et mardi 6 juillet pour le deuxième service. 

Mercredi 30 juin sera organisée la fête du centre de loisirs avec une journée Casino kids et un défilé des 
élèves de maternelle qui ont fait un costume. 

2 POINT RASED 

Psychologue du RASED : 

• Entretiens individuels, 

• Observations en classe, 

• Bilans psychologiques pour les orientations, 

• Participation aux équipes éducatives et aux équipes de suivi de scolarisation pour les élèves avec un 
Projet Personnalisé de Scolarisation (PPS). 

Maître E : 

• Aide à la passation des évaluations nationales, notamment le test de lecture individuelle, 

• Evaluations en classe, évaluations pédagogiques, 

• Participation aux réunions d’équipe éducative, 

• 2 interventions par semaine en CE2 en mathématiques : cointervention le lundi et groupe externalisé 
le jeudi de septembre à mars 

• Suivi d’un groupe de CE1 toute l’année 

• En CP et CE1 : travail sur la lecture et l’encodage 

• En tout, 12 élèves de CP, CE1 et CE2 ont été suivis 

ORGANISATION POUR L’ANNÉE PROCHAINE : 

Les écoles de Magny-les-hameaux changent de circonscription. A partir de septembre 2021, elles seront 
rattachées à la circonscription de Vélizy sous la responsabilité de l’inspectrice de l’éducation nationale Mme 
Patricia Mandras. 

Mme Mandras a demandé que les élèves qui étaient suivis cette année puissent être accompagnés par le 
RASED dès le début d’année. Elle a demandé également un accompagnement des classes de CP en début 
d’année. Elle a demandé une vigilance sur le climat scolaire. Il n’y a plus de secteur considéré comme 
prioritaire pour le RASED. 

Il y avait 3 enseignantes RASED sur Magny-les-hameaux. L’une d’elles est déplacée à Guyancourt. Une 
seconde enseignante quitte son poste et elle n’est pas remplacée. Pour le moment, il ne reste donc plus 
qu’une seule enseignante RASED sur le secteur pour l’année prochaine. 
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3 POINT EFFECTIFS 

Nous avons actuellement 153 élèves dans l’école, avec 7 arrivants et 2 départs depuis le début de l’année. 

Rappel de la répartition des élèves dans les classes ainsi que l’organisation des temps partiels pour cette 
année scolaire : 

Classe de Mme Bonta      CP =   24 
Classe de M. Motchan     CE1 =   25 
Classe de Mme Lombard (50%) et Mme Labaysse (50%) CE2 =   28 
Classe de Mme Rougier      CP-CE2-CM1 = 5 CP, 8 CE2 et 9 CM1 = 22 
Classe de Mme Alidra (75%) et Mme Fontaine (25%) CM1 =   28 
Classe de Mme Champenois     CM2   26 
 
Effectifs prévisionnels 2021-2022 : 
CP : 33 
CE1 : 31 
CE2 : 24 
CM1 : 30 
CM2 : 39 
soit 157 élèves. L’ouverture d’une septième classe nécessite 166 élèves. 
Des arrivées et des départs peuvent encore se produire. 
Nous avons donc deux scénarios privilégiés de répartition selon les derniers mouvements de fin d’année. 

4 BILAN INTERMÉDIAIRE COOPÉRATIVE 

Il n’y a pas eu de mouvement de coopérative sur cette période. 
Le solde de la coopérative est actuellement de : 3114,87€. 
Le coût prévisionnel de la sortie à Thoiry est de 2165€50. 
Le bénéfice des photos scolaires n’est pas encore comptabilisé. 

5 TESTS SALIVAIRES 

Les tests salivaires auront lieu jeudi 17 juin au matin, soit dans la cour de l’école maternelle, soit dans le 
hall de l’école. 113 élèves de l’école élémentaire seront testés sur 153. 

6 PROJETS 

ACTIVITÉS SPORTIVES ET CULTURELLES FINANCÉES PAR LA MAIRIE 

Chorale animée par Marianne Passelergue tous les lundis matin. 
La dernière séance de chorale aura lieu lundi 21 juin au matin. 
Les classes vont se rencontrer 2 par 2 pour chanter ensemble et pour que chaque classe écoute l’autre, en 
extérieur ou dans le hall de l’école. 
 
Intervention des animateurs sportifs de la ville : 
Les CM2 ont eu 6 séances de vélo, avec une dernière sortie de 2 heures et d’environ 16 km. 
Ces séances ont pour objectif de sensibiliser les élèves au port du casque et au respect du code de la route. 
 
Les CE2 bénéficient de 3 séances de golf à la plaine de Chevincourt. Les séances ont été appréciées des élèves 
qui ont participé à divers ateliers autour du golf. 
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Piscine : 
La piscine vient de rouvrir. La difficulté est d’éviter le brassage avec les élèves des autres écoles. Nous avons 
privilégié les plus grands qui doivent passer le savoir nager en fin de CM2. 
Les CM1 de mme Alidra vont à la piscine depuis le jeudi 3 juin. Seuls 2 élèves de la classe savent nager. 
L’année dernière, ils ne sont pas allés à la piscine, et ça se ressent. 
Les CM2 de Mme Champenois et la classe de mme Rougier (CP-CE2-CM1) vont à la piscine le jeudi matin à 
partir du 17 juin. Nous avons choisi d’interrompre les séances de vélo pour que les élèves puissent aller un 
peu à la piscine avant l’entrée au collège. 
Les CE2 ayant golf pour le moment, c’est la classe de CE1 de M. Motchan qui va à la piscine sur le créneau 
du mardi après-midi. 
 
Randonnée : La grande randonnée de fin d’année aura lieu mardi 22 juin. Si la météo le permet, nous irons 
jusqu’au jardin des Bonheur pour pique-niquer le midi. 

DIVERS 

Classe de CE1 (M. Motchan) et CP-CE2-CM1 (Mme Rougier) : Projet jardinage avec le parc naturel régional 
de la haute vallée de Chevreuse. 

A l’automne, les élèves ont construit leurs carrés potagers. 

En hiver, ils ont planté des tulipes, des oignons, des pensées et de la mâche. 

En avril, ils ont planté des choux, des courgettes, de la salade et des herbes aromatiques. 

Entre chaque séance, les élèves ont désherbé régulièrement leurs carrés et ils les ont arrosés. 

Le projet de poulailler n’a finalement pas été concrétisé à cause d’une perspective de confinement et de 
fermeture de l’école qui aurait compliqué la gestion d’un poulailler. 

Classe de mme Bonta : 

Les bibliothécaires de la médiathèque sont venus faire plusieurs séances de lecture dans la classe et elles 
ont prêté des caisses de livres pour les élèves. 

Début juin, le bibliobus a pu revenir dans l’école, les CP ont pu y emprunter des livres. 

L’année prochaine, il est question que le bibliobus puisse revenir dans l’école, mais nous ne savons pas 
encore combien de classes pourront participer selon le protocole qui sera en vigueur à la rentrée. 

Liaison école / collège : 

Mme Champenois et mme Alidra ont participé au conseil école-collège au cours duquel le principal a proposé 
que des personnels du collège interviennent dans les classes afin de pallier au fait que les élèves n’ont pas 
pu aller visiter le collège cette année. 

Une professeure d’anglais et la CPE du collège sont venus rencontrer les CM2 vendredi 8 juin après-midi 
pour une séance de 45 minutes d’anglais et de 15 minutes de question et présentation du collège. 

Ces interventions ont été appréciées par les élèves. 

7 POINT TRAVAUX ET ÉQUIPEMENT 

Plan numérique : 2 lots de 8 tablettes ont été installées : un lot dans la classe de mme Rougier, un lot dans 
la classe de M. Motchan. Deux lots supplémentaires sont attendus dans la classe de mme Champenois et 
dans la classe de mme Alidra pour la fin de l’année 2021. 

Les enseignants demandent à pouvoir conserver leurs tablettes pendant l’été pour pouvoir tester des 
applications et préparer l’utilisation des tablettes par les élèves pour la rentrée. Par ailleurs, les enseignants 
ont créé des comptes sur diverses plateformes et les mots de passe sont renseignés dans la tablette. Rendre 
les tablettes l’été impliquerait de tout désinstaller pour réinstaller à nouveau à la rentrée. 
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Nous sommes en train d’étudier l’achat d’une méthode numérique d’apprentissage de l’anglais utilisable du 
CP au CM2 en collectif sur le TNI ou en individuel sur les tablettes. 

Les enseignants se posent la question de la sécurisation de la navigation sur internet depuis les tablettes. 
Les enfants peuvent consulter toutes sortes de sites ou de vidéos sur Youtube. Les enseignants se 
demandent si on peut étudier éventuellement l’installation d’une sécurité supplémentaire sur les tablettes 
élèves. 

Travaux du gymnase A. Delaune: 

Les travaux du gymnase A. Delaune se sont décalés, ils démarreront en décembre 2021. 

Aménagement de la cour de l’école : 

Nous avons été informés que pour le moment, il n’y aurait pas d’installation des voiles d’ombrage. En 
attendant, des barnums ont été installés dans la cour pour se protéger du soleil. Ils seront démontés en cas 
d’orages et de fortes pluies. 

Nous avons également été informés par la mairie que notre école n’était plus concernée par le projet de 
végétalisation de la cour pour le moment, seules les écoles maternelles Corot et Gide sont concernées. 

Les enseignants et les parents d’élèves réaffirment leur attachement à ce projet. Par ailleurs, nous regrettons 
de ne pouvoir penser ce projet en groupe scolaire. L’école maternelle et élémentaire partagent les locaux, 
cela aurait été intéressant de repenser les cours d’école ensemble en considérant l’ensemble du groupe 
scolaire. 

 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00. 


